

NOVENA EDICION DE LOS PREMIOS DEFENSA

Los Premios Defensa fueron creados en 1999 para estimular la investigación y difusión pública de los asuntos relacionados con la seguridad y defensa en la sociedad española. Existen tres categorías: investigación, medios de comunicación social y el premio José Francisco de Querol y Lombardero, en honor al magistrado asesinado por ETA en el año 2000, para artículos y estudios sobre aspectos jurídicos en el ámbito de la defensa, de los derechos humanos y del Derecho Internacional Humanitario.

Además, con carácter extraordinario, la ministra de Defensa concede un Premio Extraordinario con el fin de reconocer y recompensar la labor continuada de una persona o entidad cuyos trabajos o colaboraciones estén ligados a la Defensa, la Paz y la Seguridad.

Junto al Premio Extraordinario concedido a Alberto Oliart, han sido galardonados con los Premios Defensa 2008, que este año cumplen su novena edición:

- Investigación: Manuel Torres Soriano, por la tesis doctoral titulada “La dimensión propagandística del Terrorismo Yihadista Global”.
- Medios de Comunicación Social: Ana María Medina y Mariano Rodrigo, del programa Informe Semanal, de RTVE por el reportaje “Los últimos de Mostar”.
- Premio José Francisco de Querol y Lombardero: Rosario Domínguez Matés, por el trabajo titulado “La doctrina de la responsabilidad del mando a la luz de la actual jurisprudencia del Tribunal Penal Internacional para la Ex-Yugoslavia”.